

Romain et Michaël, à Lucens, et leur papa Claude **Rogivue**,

à Goumoens-la-Ville;

Alfred et Erika **Meier-Ott**, à Kriens (LU);

Marianne et Philippe **Matthey-Meier**, leurs enfants Gina, Robin et Fabien,

à Goumoens-la-Ville;

Kathrin **Zöller-Meier**, ses enfants Daniela et son fiancé Thomas,

Stéphanie et Marleen, à Langnau (LU);

Monika **Meier**, à Zurich;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Doris ROGIVUE-MEIER

leur chère maman, fille, sœur, belle-sœur, tante, nièce, cousine, filleule, parente et amie, enlevée à l'affection des siens le 7 juin 2009, dans sa 51e année, à la suite d'une pénible maladie supportée avec courage et dignité.

La cérémonie d'adieux aura lieu le jeudi 11 juin, à Goumoens-la-Ville.

Culte au temple à 14 h 30.

Honneurs à 15 heures.

Doris repose en la chapelle Saint-Roch, rue Saint-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille: Marianne et Philippe Matthey, route d'Echallens 18,
1376 **Goumoens-la-Ville**.

En lieu et place de fleurs, un don peut être adressé à la Ligue vaudoise contre le cancer, CCP 10-22260-0.

*Le départ d'une maman est le premier chagrin
que l'on pleure sans elle.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.